
REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO Nº ,              DE 2021

(Do Sr. Deputado José Ricardo)

Solicito  informações  ao  Exmo.
Sr.  Eduardo  Pazuello,  Ministro
da  Saúde,  em  razão  de
denúncias  referente  ao  atraso
por parte do Ministério da Saúde
em dar  resposta  às  ofertas  de
aviões  com  oxigênio  para  o
Estado do Amazonas por  parte
da  Organização  das  Nações
Unidas  (ONU)  e  pelo  governo
dos Estados Unidos (EUA). 

Senhor Presidente, 

Com fundamento no art. 50, §2º, da Constituição Federal, e nos

artigos 15,  XIII,  e 115,  I,  do Regimento Interno,  solicito a Vossa

Excelência,  que  seja  encaminhado  ao  Senhor  Ministro  da  Saúde,

Eduardo Pazuello, o presente Pedido de Informações, em razão de

denúncias referente ao atraso por parte do Ministério da Saúde em

dar  resposta  às  ofertas  de  aviões  com  oxigênio  para  o  Estado

Amazonas por parte da Organização das Nações Unidas (ONU) e pelo

governo dos Estados Unidos (EUA). 

Em razão de até o momento não ter informações a respeito da

chegada em território amazonense das aeronaves ofertadas pela ONU

e  EUA  com  oxigênio  para  socorrer  a  população  amazonense,

solicitamos as seguintes informações: 
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Foram ofertados aviões com oxigênio para socorrer a população

do Estado do Amazonas, por parte da ONU e dos EUA?  Quando esse

Ministério tomou ciência da oferta desse oxigênio para o Estado do

Amazonas? Quais os motivos da demora em solucionar a chegada do

oxigênio  ofertado  para  o  Estado  do  Amazonas?  Quando  esse

Ministério soube que faltaria oxigênio na rede de saúde do Estado do

Amazonas? Esse Ministério respondeu para a ONU e para os EUA as

tratativas de oferta de oxigênio para o Estado do Amazonas?  Quais

as medidas estão sendo tomadas para garantir o abastecimento de

oxigênio nos municípios do Estado do Amazonas?

JUSTIFICATIVA

É  de  ciência  das  autoridades  que  Manaus  e  o  Estado  do

Amazonas passam por um colapso na saúde em razão da pandemia

de Covid-19. A falta de oxigênio agravou ainda mais esse colapso. 

Segundo  reportagem  publicada  no  site  UOL,  no  dia  25  de

janeiro  de 2021,  O Ministério  da Saúde e o governo do Amazonas

receberam há mais de dez dias, em 16 e 18 de janeiro, ofertas de

três  aeronaves,  duas  da  ONU (Organização das  Nações  Unidas)  e

uma do governo dos EUA, para transportar oxigênio até o Amazonas. 

Ainda de acordo com a reportagem, a utilização desses aviões

segue em análise pelo Governo Federal.

De acordo com a informação do Portal UOL, ocorreu uma troca

de e-mails entre a Secretaria de Estado da Saúde do Amazonas e o

representante do Unicef (Fundo das Nações Unidas para a Infância)

no Brasil,  Florence Bauer, e o estado tem a confirmação de apoio
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http://istoe.com.br/tag/minist%C3%A9rio-da-saude
http://istoe.com.br/tag/amazonas


logístico para o transporte de oxigênio com a Opas (Organização Pan-

Americana da Saúde) por via área. Os dois órgãos são ligados à ONU.

Na matéria, link abaixo, o Ministério da Saúde respondeu por

meio da assessoria de comunicação que a proposta está sob análise

do departamento de logística, devido às peculiaridades técnicas.

O Portal UOL, informou também que questionou o Ministério da

Saúde  sobre  o   terceiro  avião,  ofertado  pelos  EUA,  mas  a  pasta

respondeu que “as tratativas estão a cargo do Ministério das Relações

Exteriores”.  A reportagem também questionou o Itamaraty,  porém

sem resposta até o momento.

Diante do exposto, solicito o apoio dos demais Parlamentares

desta Casa no sentido da aprovação do presente requerimento de

informação. 

Fonte:https://www.msn.com/pt-br/noticias/brasil/am-planalto-

analisa-h%c3%a1-9-dias-ofertas-de-avi%c3%b5es-da-onu-e-dos-

eua-para-oxig%c3%aanio/ar-BB1d5gYl?ocid=sw 

Sala das Sessões, em 28 de janeiro de 2021. 

JOSÉ RICARDO

Deputado Federal – PT/AM
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